



COMUNICADO CONSEJO REGIONAL VALPARAÍSO NUESTRO SERVICIO NUEVAMENTE PUESTO A PRUEBA

Nuestro servicio está nuevamente a prueba, debido a los **recientes acontecimientos de Mosca de la Fruta en diferentes puntos de nuestro país**; a raíz de esta situación las y los funcionarios/as del SAG se han visto obligados a realizar arduos trabajos de erradicación de esta plaga.

Además de esto, la **aparición de brotes de Influenza Aviar** ha requerido de un rápido actuar, con el objetivo de controlar la propagación de esta enfermedad, lo cual conlleva una carga laboral y de recursos para las oficinas afectadas.

Es por este motivo que no podemos olvidar el silencioso e imprescindible trabajo que realizan las oficinas sectoriales y los controles fronterizos.



Es necesario dar **un reconocimiento al trabajo esmerado de todos y todas las y los funcionarios/as del SAG**, en todos los ámbitos de acción, recordando que nuestro norte en común es resguardar la protección de la condición fito y zoonosanitaria del país, siendo esta actitud de convicción la mejor característica de nuestro servicio.





Por lo tanto, al aplicar las normativas y procedimientos vigentes inciden directamente en el desarrollo de nuestro país, lo que conlleva tener mejores condiciones laborales para las personas y sus familias que viven del trabajo del campo.

De este modo, es importante destacar que los valores institucionales de probidad, transparencia, compromiso, credibilidad, excelencia y colaboración se mantengan y se sigan fortaleciendo en todos los corazones de las funcionarias y de los funcionarios de nuestro querido Servicio, logrando una convivencia laboral armoniosa y a su vez conseguir una solidez en las acciones individuales, con el objetivo de afrontar las exigencias actuales y desafíos del día a día.



Saludos afectuosos de sus dirigentes/as,

CONSEJO REGIONAL AFSAG VALPARAÍSO

RENÉ ALVAREZ / ANA MIRANDA / MARCELO LOBOS / FRANCISCO CALFUQUEO / PATRICIO ZAVALA
/ 05 ABRIL, 2023